

El Rector Mayor de los Salesianos visitará Canarias

Del 2 al 5 de mayo las presencias salesianas de La Cuesta, La Orotava y Las Palmas acogerán varios actos con el español Ángel Fernández Artime con motivo del 75 aniversario de la labor salesiana en la villa orotavense y del centenario en la capital grancanaria.

Canarias, 25 de abril de 2023. El Rector Mayor de los Salesianos, el español Ángel Fernández Artime (Gozón-Luanco, Asturias, 1960), inicia el 2 de mayo su visita a Canarias. Se trata de un recorrido institucional, enmarcado en los actos del 75 aniversario de Salesianos La Orotava y del centenario de Salesianos Las Palmas, que permitirá al superior general de la congregación conocer de primera mano la labor salesiana en Tenerife y en Gran Canaria.

Durante su viaje, mantendrá encuentros con salesianos, miembros de la Familia Salesiana, educadores, jóvenes, representantes de la Iglesia y autoridades civiles, entre otros.

El programa del 2 de mayo comenzará a las 9,30 con la llegada a Tenerife Norte, donde será recibido por más de un centenar de alumnos salesianos de los centros educativos insulares. Tras el recibimiento de la comitiva se desplazará a la casa de La Cuesta donde tendrá un saludo con la comunidad salesiana para, posteriormente, a partir de las 11:30, tener un encuentro juvenil en el patio del centro educativo que dará paso a cantos, bailes y las palabras de agradecimiento por este viaje. Tras la sesión fotográfica con el alumnado se realizará (13,00) la bendición de un azulejo conmemorativo y el encuentro con el obispo de la Diócesis Nivariense, Mons. Bernardo Álvarez Alonso, y el alcalde del Ayuntamiento de La Laguna, D. Luis Yeray Gutiérrez Pérez.

Durante la tarde se desarrollará un diálogo entre la Comunidad Educativo Pastoral de La Cuesta con el Rector Mayor (17:15), para cerrar la jornada con la Eucaristía en la parroquia Ntra. Sra. de Candelaria, a partir de las 19:00.

El programa del 3 de mayo comenzará a las 9:00 en Taco con la visita a la sede de la Fundación Don Bosco Salesianos Social para conocer los proyectos de atención residencial, socioeducativos y de inserción sociolaboral que la fundación salesiana lleva a cabo entre los jóvenes en riesgo. Allí tendrá en un primer momento un encuentro con los equipos técnicos. Para seguidamente tener un momento de encuentro con jóvenes participantes en los proyectos.

A la conclusión le llegará el turno a Salesianos La Orotava donde compartirá uno de los actos centrales de su efeméride.

A partir de las 11:30, habrá un encuentro festivo para recrear el estilo 'oratoriano' de Don Bosco para agradecer de esta forma la visita del décimo sucesor. Tras la sesión fotográfica con el alumnado y el recorrido por las instalaciones (12:30) se llevará a cabo (13:15) la visita al ayuntamiento con el saludo al alcalde de la Villa de La Orotava, D. Francisco Linares García.

Durante la tarde se desarrollará un encuentro de toda la Comunidad Educativo Pastoral y Familia Salesiana que finalizará con la bendición de un azulejo conmemorativo y la Eucaristía de renovación del compromiso salesiano. Un proyecto con raíces profundas centradas en la labor en favor de la promoción social y educativa de los villeros. Una misión que llega intacta hasta la actualidad y que se construye sobre la devoción a María Auxiliadora, que sigue guiando los pasos de todos los que forman esta comunidad educativa y pastoral e impulsando el cumplimiento de los objetivos fundacionales de La Orotava: ser referentes en el entorno y transformadores de la sociedad.

La siguiente parada tendrá lugar el 4 de mayo con la visita a Las Palmas de Gran Canaria donde tendrá ocasión de compartir el centenario de la presencia local. Llegará ese mismo jueves a la isla a las 08:30h, procedente de Tenerife. A las 10.00 se entrevistará con Monseñor José Mazuelos Pérez, Obispo de Canarias en el Palacio Episcopal de la Diócesis de Canarias. Una hora después, aproximadamente a las 11:00h, está programada la llegada a la presencia salesiana donde jóvenes del colegio y de los centros de las Hijas de María Auxiliadora de la isla darán la bienvenida al X sucesor de Don Bosco en un acto académico.

La mañana se cerrará a las 13:15 con la bendición del azulejo que conmemora la visita para celebrar los cien años de la llegada de los primeros salesianos a la ciudad.

Durante la tarde comenzarán los actos previstos a las 17:00h con el desarrollo de un encuentro del Rector Mayor con miembros de la Comunidad Educativo-Pastoral y de la Familia Salesiana de Gran Canaria en el salón de actos. Posteriormente, a partir de las 19:00h, tendrá lugar la celebración de la Eucaristía, presidida por el propio Rector Mayor, para todos los que quieran participar en este histórico día.

La jornada concluirá con un brindis en el patio del Sagrado Corazón que estará abierto a todas aquellas personas que quieran dar su saludo al Rector Mayor.

El segundo día de la visita a las Palmas, el viernes 5 de mayo, comenzará a las 08:30 con una eucaristía donde participarán las Hijas de María Auxiliadora de Gran Canaria y a la conclusión se desplazará al aeropuerto donde pondrá fin al encuentro canario para continuar con su itinerario de visitas en la ciudad de Málaga participando en la Asamblea de Cooperadores de la Provincia María Auxiliadora.

El programa de actos y toda la información de la visita del Rector Mayor de los Salesianos a España puede consultarse en la web:
www.salesianos.info/visitadelrectormayor